

#SÜDWEST 20. September 2018

Ortsverband Mainz: Bildungsreise nach Straßburg

Im September 2018 ist der Ortsverband Mainz mit 30 Personen zu einer Bildungsreise in Straßburg aufgebrochen. Die Teilnehmer/-innen kamen von DB Netz, DB Cargo, Station und Service, Busgesellschaft und DB Services.



Folgende Themen standen im Mittelpunkt: Besuch EU-Parlament (lebhaftes Diskussion wegen Verhalten von Ungarn in der EU), Gespräch mit Europaabgeordnetem Norbert Neuser, SPD, Stadtbesichtigung (Straßburger Münster u. a.), Stadtrundfahrt (Europarat, Europäischer Gerichtshof für Menschenrechte u. a.), Gespräch mit französischer Eisenbahngewerkschaft „CGT, Fédération Cheminots“.

Unser Dank gilt allen Teilnehmern für das stets disziplinierte Verhalten, so dass alle wieder gesund und mit politisch interessanten Informationen zurück nach Hause gekommen sind.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads



Aushang

(PDF, 2.06 MB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/18-09-20-

AushnagREsumeeBilddreiseSTrassb190918reduziert-eineSeite.pdf)